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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO  29  LUGLIO 2014 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, 
nella sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza della  
Presidente Nadia CONTICELLI e dei  Consiglieri: 
 
AGLIANO  GARCEA RASO 
BARBIERI  GENCO SATURNINO 
BORIO  IATI’ SCAGLIOTTI 
CATIZONE LEDDA SCAVELLO 
COSTA LICARI SCIRETTI 
D’ALARIO  MARTELLI TKALEZ 
DE GASPERI  MO TODARELLO 
DEL VENTO MOIOLI ZITO 
 
E quindi in totale, con la  Presidente, n. 25 Consiglieri. 
 
Risultano  assenti i Consiglieri : COSTA – CATIZONE – TKALEZ –  D’ALARIO – SCIRETTI 
- GENCO.  
 
In  totale  n. 19  Consiglieri presenti.  
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo Capolongo  per  discutere in   
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A ”IL COMUNE INTERVENGA SULLE ESOSE 
RICHIESTE DELLA FIGC-LND PER L’OMOLOGAZIONE DEI CAMPI IN ERBA 
SINTETICA” 



 
VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
Il Comune intervenga sulle esose richieste della FIGC-LND per l’omologazione dei campi 

in erba sintetica 
 

 
VENUTI A CONOSCENZA 

della richiesta avanzata dalla Federazione Italiana Gioco Calcio – Lega Nazionale Dilettanti 
(FIGC-LND), nei confronti di tutte le Associazioni e le Società Sportive che utilizzano campi in 
erba sintetica per la propria attività agonistica, di ingenti somme relative all’omologazione di tali 
campi, di norma prevista ogni tre anni ma mai effettuata in Piemonte a causa di un contenzioso 
in corso; 
 

CONSIDERATO 
- che risulta tale attività venga esercitata dalla FIGC-LND in regime di monopolio, 

direttamente a cura della sede romana, con i conseguenti costi di trasferta degli addetti; 
- che negli anni passati tale attività non risulta sia stata materialmente svolta su nessuno dei 

campi in oggetto, pertanto appare discutibile la richiesta di compensi retroattivi; 
- che le somme in questione risultano insostenibili, specie per quelle Associazioni, tra le 

quali alcune tra quelle che operano sul nostro territorio, che privilegiano, nella loro 
attività sportiva, l’aggregazione, l’integrazione e la socializzazione, più che l’agonismo; 

- che le Associazioni di cui sopra sono concessionarie di impianti sportivi di proprietà 
comunale, e gestiscono campi in erba sintetica realizzati dall’amministrazione comunale 
con ingenti investimenti; 

 
IL CONSIGLIO DELLA VI CIRCOSCRIZIONE 

CHIEDE 
 
al Sindaco, anche nella sua qualità di Presidente dell’ANCI, ed all’Assessore competente, di 
attivarsi al fine di individuare ragionevoli proposte di mediazione con la FIGC-LND, che 
consentano la prosecuzione dell’attività fin qui svolta dall’associazionismo sportivo, senza 
costringerlo a esborsi inaccettabili. 
 
Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: MOIOLI – BORIO 
 
Per quanto sopra esposto il Consiglio procede a votazione palese per alzata di mano.  
Accertato il risultato della votazione, il Presidente proclama il seguente esito: 
 
PRESENTI                17     
VOTANTI              17                         
FAVOREVOLI         17   
CONTRARI             /     
ASTENUTI                / 
 
La proposta è approvata. 



 


